



Musicbox

Eine Spieluhr mit Bluetooth-Schnittstelle – diese Erfindung revolutioniert dieses Jahr den ergebirgischen Holzkunst-Markt. Dank der fruchtbaren Zusammenarbeit der Professur Technische Informatik der TU und der Müller GmbH ist nun Schluss mit dieser ewigen Stille-Nacht-Dudelei. Denn nun kann jeder sein eigenes Lieblingslied und sogar kleine Botschaften zum Klingen bringen. Windows

PC und die meisten marktüblichen Mobiltelefone werden unterstützt. Noch individueller: auswechselbare Motivscheiben.

Egal ob zur Hochzeit, zum Geburtstag oder zum Märchenerzählen im Kinderzimmer – ein Geschenk, das nicht nur unter den Weihnachtsbaum gehört.

Elektronische Spieldose: mueller.com